

PlantaDoce.

Entorno

Los precios en sanidad aumentan un 0,3% en octubre

Los servicios hospitalarios fueron los principales impulsores de este crecimiento, mientras que el precio de los productos, aparatos y equipos médicos descendió.

PlantaDoce
13 nov 2020 - 09:30



Los precios en sanidad en España refuerzan su crecimiento. **En octubre, el Índice de Precios de Consumo (IPC) del sector registró un incremento interanual del 0,3%**, según los resultados publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Una vez más, **la tendencia creciente está impulsada por los servicios hospitalarios, cuyo precio experimentó una variación interanual positiva del 2,9%** y encadenan cinco meses consecutivos al alza. El importe de los servicios ambulatorios redujo ligeramente su crecimiento respecto a los cuatro meses anteriores, hasta el 1,2%.

Por el contrario, **el precio de los productos, aparatos y equipos médicos registró una variación negativa del 0,4% en octubre** respecto al mismo periodo del año anterior. El importe de estos equipamientos aún no ha aumentado en 2020.

En el conjunto de la economía, **el IPC experimentó en octubre su séptima tasa negativa tras caer un 0,8%**. El organismo ha atribuido el descenso al abaratamiento de la

PlantaDoce.

electricidad, de los servicios empaquetados de telefonía y de la enseñanza universitaria.

El IPC es un indicador coyuntural que mide la evolución de los precios de los bienes y servicios de consumo adquiridos por los hogares residentes en España. El INE elabora el índice a partir de entrevistas con establecimientos, scanner data y recogida centralizada para artículos especiales y observa aproximadamente unos 220.000 precios mensuales.